



Isabel Rodríguez: “Todo lo que estaba parado, hoy está en marcha”

- La ministra de Política Territorial y portavoz del Gobierno ha presidido la **Comisión Bilateral Administración General del Estado-Principado de Asturias, sin convocarse durante 18 años, como ocurría con las distintas comisiones bilaterales con otras comunidades autónomas**

Oviedo, 20 de octubre de 2022.- La ministra de Política Territorial y portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, ha destacado que “todo lo que estaba parado, hoy está en marcha”. Declaraciones tras presidir la Comisión Bilateral Administración General del Estado-Principado de Asturias, que llevaba sin reunirse 18 años, como ocurría con las comisiones con otras comunidades autónomas, que llevaban diez y hasta veinte años sin convocarse.

Isabel Rodríguez, que ha comparecido en rueda de prensa con el presidente del Principado, Adrián Barbón, tras la reunión de la Comisión Bilateral, ha añadido que estuvieron paralizadas las relaciones entre las administraciones, como estuvieron paralizados los fondos mineros, las inversiones y las infraestructuras.

18 años sin reunirse la Comisión Bilateral

Isabel Rodríguez ha subrayado que “habían pasado 18 años desde la última reunión de la Comisión Bilateral, y creo que esto no debe suceder. Por eso, reafirmamos nuestro compromiso de mantener una relación estable y analizar siempre los puntos de interés para ambas administraciones.”

“Volvemos a retomar el diálogo bilateral y poner en marcha los grupos de trabajo para asuntos concretos y específicos para avanzar en las relaciones”, ha asegurado.

Avanzar en nuevos traspasos

La ministra ha remarcado la importancia de reactivar la Comisión Bilateral que, entre otros asuntos, ha acordado avanzar en una nueva transferencia: “Hace más de diez años que no se produce ningún traspaso de funciones y servicios en Asturias y hemos decidido iniciar las negociaciones sobre recursos hidráulicos. Comenzarán los trabajos técnicos para explorar este traspaso”.

La ministra ha agradecido “el trabajo leal del Gobierno asturiano, ha estado liderando medidas importantes y esta es la fórmula, un trabajo leal, colaborativo y a la vez el compromiso del Gobierno de España con el futuro de esta tierra”.

Compromiso con Asturias

Isabel Rodríguez ha reiterado el compromiso del Gobierno de España con el Principado de Asturias, comunidad autónoma que refleja muy bien los cambios que se están produciendo en todo el país: “No solo por el valor de su entorno natural sino porque también es una tierra cargada de oportunidades y que cuenta con el respaldo de un Gobierno que entiende que vivimos un tiempo de cambio y que el futuro pasa no solo por conservar el patrimonio, también por una apuesta por la innovación, por la inteligencia artificial, por una salud de vanguardia, poner en común los proyectos de futuro, con esperanza, como defienden el Gobierno de España y el Gobierno del Principado, para proteger a los españoles y españolas y a los asturianos y asturianas”.

El Gobierno de España entiende la diversidad del país como una oportunidad, ha reconocido, “compartiendo soberanía con las comunidades autónomas, que tienen encomendados servicios tan importantes como la sanidad y la educación”.

Un Gobierno, ha reiterado, con una manera distinta de ver las cosas: “Tenemos la encomienda del presidente de atender personalmente a los representantes de las distintas administraciones públicas y de pisar todo el territorio. Hay que subrayarlo, porque no era normal antes, y eso muestra también el compromiso de un Gobierno sensible, que está cerca, que descuelga los teléfonos, que atiende y convierte esta forma de actuar en nuestra seña de identidad.”

Presupuestos Generales del Estado

La ministra ha puesto en valor los Presupuestos Generales del Estado para 2023: “Soy positivos para España y para Asturias, con inversiones importantes y los más sociales, seis de cada diez euros son para políticas sociales, con revalorización de las pensiones con el IPC para 10 millones de pensionistas, entre ellos, 300.000 pensionistas asturianos, que saben que sus pensiones subirán como los precios. Un compromiso de este Gobierno en la reforma de las pensiones y que reiteramos en los Presupuestos Generales del Estado”.

Unas cuentas públicas, comprometidas también con la juventud, ha remarcado: “Más de 14.000 becarios asturianos disponen ya de un complemento desde este trimestre para afrontar las consecuencias económicas de la guerra, y más de 8.000 jóvenes asturianos podrán disfrutar de la cultura, del cine, del teatro, para inyectar dinero a la industria cultural y para conformar una sociedad más cívica”.

Y un dato que la ministra ha calificado de “revolucionario” en estos presupuestos, la gratuidad del transporte público: “Una medida por las consecuencias económicas de la guerra de Ucrania, que hoy es una decisión estructural. 40.000 personas se mueven de forma gratuita en Asturias, ahorrando en los gastos familiares y mirando al mañana de forma más sostenible en movilidad, una medida muy valorada por el conjunto de la sociedad española”.

Un Gobierno que protege y avanza en políticas importantes, ha afirmado, para ayudar a los más vulnerables, con los abonos sociales y térmicos, que “beneficiarán a 30.000 hogares en Asturias”, con medidas también para la transformación con una política energética e industrial. “Cambiamos el debate de la energía en Europa, y Asturias está siendo protagonista, con proyectos de desarrollo de la industria y consumo del hidrógeno verde, o con el plan estratégico que culminará en los próximos días para la descarbonización, con el apoyo y respaldo a las industrias por el Gobierno de España”, ha recalcado.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes



Pº Castellana, 3. 28071 Madrid
Tfno. 912731139